



100歳おめでとうございます

10/10 ハ島テル子さんが百寿 祝い状贈呈式

ハ島テル子さんが満100歳の誕生日を迎えられました。おめでとうございます。施設に入るまで、13年間民謡をしていたというハ島さん。日課を伺うと、新聞を隅々まで読んでいることです。また、これまでの思い出について伺うと、「寿会（老人クラブ）で鳥取砂丘に行ったり8時間もかかったこと」と教えてくれました。町からは敬老祝金とお祝状、社会福祉協議会からは花束が贈されました。

白星を目指して力士に挑戦！

11/1 大相撲春日野部屋交流事業を実施

子どもたちに相撲の魅力や力士の迫力を体験してもらうため、岡垣町相撲連盟が日本相撲協会所属の春日野部屋との交流事業を催しました。

3歳から小学4年生までの28人の子どもたちが参加し、礼儀や四股・すり足などの相撲の基本を学んだ後、力士に挑戦。力士に持ち上げられたり土俵際まで追い詰めたりする場面もあり、会場は声援と笑い声であふれました。



英語教育の充実を目指して

10/29・30 安河内哲也さんが岡垣町を訪問



岡垣町のふるさと大使で、英語教育アドバイザーの安河内哲也さんが来町し、町内の中学2年生に英語の授業を行ったほか、小・中学校の英語の授業を見学しました。安河内さんが行った授業では、「比較級・最上級」をクイズ形式で学んだり音楽に合わせて歌ったりして、楽しみながら学びました。その後に行われた英語教育ワーキング会議では、小・中学校の先生たちが授業の構成や進め方などを安河内さんから学びました。町では引き続き、英語教育の充実に向けた取り組みを進めていきます。

令和7年 秋の叙勲

11月に発表された令和7年秋の叙勲。これは、国や公共のために功労・功績があった方の栄誉を称え、国が勲章を授与するものです。

受章された皆さん、おめでとうございます。

*ご芳名・写真については、了承が得られた方のみ掲載しています。



地方自治功労・旭日单光章
小田 明廣 さん



教育功労・瑞宝双光章
木原 貞美 さん



さらなる成長を目指して

ピアノコンクール全国大会入賞

第18回音の夢ピアノコンクールの課題曲コース（小学1・2年生部門）で松浦帆花さんが奨励賞を受賞しました。「ピアノコンクールで奨励賞をとれてうれしかったです。次は金賞をとりたいので、もっと練習します」と話してくれました。

2人で夢の舞台へ

10/24 テコンドー全国大会で優勝・準優勝した2人が町長を訪問

7月に開催された第18回全日本ジュニアテコンドー選手権大会の高校生女子（-59キログラム級）で優勝したミラー綺芽さんと高校生男子（-48キログラム級）で準優勝したミラー柚輝さんが、町長と教育長に結果を報告しました。テコンドーを10年以上続けている2人は、「2人で全日本大会に出られたことがうれしかった」と語ってくれました。姉の綺芽さんは全日本の強化選手にも選ばれています。これからも頑張ってください。



私の思いを、私の言葉で

11/8 第32回岡垣町青少年の主張大会

岡垣サンリーアイで催され、各校区代表の小・中学生15人がそれぞれの体験から得た思いや日頃感じていることなどを、自身の言葉で発表しました。

自分の言葉で真っすぐ語る姿に、会場からは大きな拍手が送られ、聞いている来場者に多くの気づきを与えてくれました。

百寿の祝い

10/24 寄宗シズさんが百寿 祝い状贈呈式

寄宗シズさんが満100歳の誕生日を迎えられました。おめでとうございます。沖縄県出身で豚肉が好きという寄宗さん。趣味を伺うと、昔はよく編み物をしていて、セーターなどを作っていたそうです。町からは敬老祝金とお祝状、社会福祉協議会からは花束が贈られました。



成長きらめく一日に

11/8 中部保育所運動会

中部保育所で運動会が行われました。最初は緊張した様子の子どもたちでしたが、競技が始まると、かけっこや頑張って練習した踊り、体育遊びを元気よく披露していました。

子どもたちが一生懸命頑張る姿に、保護者の皆さんから大きな声援と拍手が送られました。



町への応援ありがとうございます

10/14 明治安田生命保険相互会社が「私の地元応援募金」を寄付

令和3年度に町と「健康増進に関する連携協定」を締結した明治安田生命保険相互会社には、町の集団健診や健康づくり講演会での血管年齢測定、出前講座へのメニュー提供など、住民の皆さんのがんづくりに幅広く協力いただいている。さらに、社員の皆さんからの募金などにより、令和2年度から継続して、町に寄付も頂いています。今年度頂いた470,600円の寄付金は、住民の皆さんのがんづくりのために活用させていただきます。ありがとうございました。

戦没者の冥福を祈って

10/31 岡垣町戦没者合同慰靈祭

岡垣サンリーアイで岡垣町戦没者合同慰靈祭が行われ、参列した人たちが戦争で亡くなった人々の冥福と世界平和を祈りました。

戦後80年を迎え、戦争を直接語れる人は年々少なくなっています。だからこそ、町の平和への取り組みや慰靈祭を通じて、戦争の悲惨さを次の世代にしっかりと伝えていかなければなりません。今後も町は、戦争の悲惨さを忘れず、平和の大切さを次世代へと伝え続けていきます。



歩んだ百年の輝き

10/24 植田栄美子さんが百寿 祝い状贈呈式

植田栄美子さんが満100歳の誕生日を迎えられました。おめでとうございます。小学校や幼稚園の先生をしていましたという植田さん。ご家族に思い出を伺うと、「昔は毎年2回ほど海外に旅行しており、フィリピンや韓国、台湾に行つたこと」と教えていただきました。町からは敬老祝金とお祝状、社会福祉協議会からは花束が贈されました。

美しい花でまちに彩りを

10/26・11/28 花による美しいまちづくりセミナー

花によるまちづくりを進めている福岡県と県の支援を受けて花壇整備を進めている町の連携により、岡垣サンリーアイでセミナーが催されました。第1回は、県の「花による美しいまちづくりコーディネーター」であり、国際ガーデニングショーの最高峰「英国チャーチルシーフラワーショー」でゴールドメダルを受賞した庭園デザイナー石原和幸さんのトークショーとフラワーアレンジメントの実技指導。第2回は、岡垣サンリーアイの花壇で花の植栽体験が行われました。参加者からは「とても素晴らしい体験ができて大満足です」との感想が聞かれました。



◀ フラワーアレンジメント



◀ 植栽体験